
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1041
21 de diciembre de 2015

UCE genera sugerencias en la construcción del metro de Quito

La Empresa Pública Metropolitana Metro de Quito realizó un acercamiento con el Dr. Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador y los decanos de Arquitectura, Ingeniería Civil y la Directora de Planificación Física para conocer cómo funcionará la construcción del metro de Quito que servirá a los pobladores de la ciudad.

Los funcionarios municipales explicaron cómo se realizará la preparación del suelo, la excavación, la intervención en los sectores patrimoniales, así como las estaciones en donde se ubicará este servicio de transporte público, de las cuales una de ellas está ubicada en el Alma Mater.

La máxima autoridad de la Universidad señaló el compromiso de la institución para colaborar con el Municipio de Quito para brindar los conocimientos técnicos y sugerencias adecuadas que se transformen en propuestas de políticas públicas. La comisión técnica será dirigida por la Ing. Cecilia Flores, decana de la Facultad de Ingeniería, Ciencias Físicas y Matemática que se encargará de integrar al equipo a la carrera de Geología y al Arq. Diego Velasco docente de Turismo Histórico para proteger las piezas arqueológicas que puedan hallarse en la excavación.

La Universidad Central del Ecuador abre sus puertas a los proyectos que permitan la intervención de la academia a través de su experticia técnica y vela por los beneficios de la sociedad ecuatoriana. D.V

